

Empfang zum neuen Jahr im Roncalli-Haus

Tutzing – Zahlreiche Mitglieder der katholischen Pfarrgemeinde St. Joseph in Tutzing und mehrere Ehrengäste wie Professor Ursula Männle, MdL, Akademiedirektor Udo Hahn, die Leiter der Schulen und Vereinsvorstände waren zum Neujahrsempfang der Pfarrei in das Roncalli-Haus gekommen. Pfarrer Peter Brummer sprach von einem ereignisreichen Jahr – im positiven Sinne. Vor allem dankte er den ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeitern der Pfarrgemeinde für deren Einsatz. Brummer teilte mit, dass Alfons Mühleck erneut für sechs Jahre von den neu gewählten Kirchenvorstandsmitgliedern zum Kirchenpfleger gewählt worden sei. Mühleck ging auf die wirtschaftliche Situation der Kirchengemeinde ein, deren wirtschaftliche Verhältnisse geordnet seien. Insgesamt habe man im Vorjahr 1,1 Millionen Euro für Bau-, Sanierungs- und Erhaltungsmaßnahmen aufgewendet. Besonders hob Mühleck die energieeffizienten Maßnahmen für das Roncalli- und das Kinderhaus hervor. „Den Spendern danke ich für die vielfältige und großzügige Unterstützung unserer Aufgaben und für alle Solidarität zur Linderung der Not in der Welt“, sagte der Kirchenpfleger. Die Vorsitzende des Pfarrgemeinderates, Waltraud Brod, sieht im Erhalt von St. Joseph Tutzing als Einzelpfarrei im Rahmen der Pastoralen Raumplanung den Beweis, dass Kirche vor Ort in der Lage sei, einiges zu erreichen. Ihr Dank galt Pfarrer Brummer für dessen überzeugenden Einsatz in der schwierigen Zeit. Grußworte sprachen die Priorin des Klosters, Sr. Hildegard Jansing, für die evangelische Gemeinde Pfarrerin Ulrike Aldebert und für die politische Gemeinde 3. Bürgermeister Gernot Abend. Umrahmt wurde der Empfang durch den Auftritt der Sternsinger und Gospelgesang. rt

Sternsinger Notkur 08.01.2013